四国CX (Civil Engineering Transformation)研究会主催講演会に出席

- 四国総合通信局 中澤局長は、令和7年2月26日(水)に愛媛大学(愛媛県松山市)で開催された、四国CX 研究会主催の講演会に来賓として出席しました。
- ◆ 本講演会では、スターリンク(衛星インターネット)ビジネス等に関し、NTTコミュニケーション(株)及びNTTアドバンステクノロジ(株)から講演、屋外においてデモンストレーションがありました。
- スターリンクの活用が促進することにより、より一層、防災・減災及び地域課題の解決等が期待されます。

講演会の概要

- ▶ 本講演会は、愛媛大学、京都大学及び土木関係企業等、40名程度が参加(リモートを含む)。
- ▶ 冒頭、安原会長(京都大学教授)より能登半島地震においてスターリンクを 充分に活用できなかったことを踏まえ、スターリンク活用方法のプレゼンを行うとの挨 拶があった。
- 続いて、中澤局長より、四国総合通信局では防災・減災のため、自治体向けにスターリンクの貸し出しを行っており、 来年度更に強化すること、総務省ではデジタル・ポジティブ・アクションと表して総合的なリテラシー向上を行っていること等を説明した。

つくろう!守ろう!安心できる情報社会



- ➤ NTTコミュニケーション(株)よりスターリンクビジネスに関する説明、NTTアドバンス テクノロジ(株)よりスターリンクに繋ぐ通信(WiFiとマルチホップ技術を組み合わせた 通信)の説明、その後、屋外においてスターリンクを一から設置し、各参加者のス マホと繋げるデモンストレーションを行った。
- ▶ 最後、木下副会長(愛媛大学教授)より、災害対策に資することを期待するとともに、今後も引き続きこのような活動を実施する旨の挨拶があった。



<説明をする中澤局長>



く挨拶される安原会長>



<デモンストレーションの模様>



<挨拶される木下副会長>